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令 和 ５ 年 

第 １０ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和５年１０月２５日（水） 

午前１０時００分開会・午前１０時４０分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｂ棟４階 大会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  山 崎 大 志 

教育総務課長  宮 元 良 知 

教育部副参事（学校統廃合担当）  中 村 正 幸 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  岡 崎 公 伸 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長  浅 川 英 雄 

博物館長  澤 田 和 也 

図書館長  平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 なし 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 椿 潤 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（９／２７）の会議録 教育長、４番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

    本日の署名者 教育長、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）入間市中学校駅伝競走大会について（10/20 黒須運動公園） 

（２）埼玉県都市教育長協議会第２回定例協議会について（10/6 入間市） 

（３）入間地区教育委員会連合会第２回理事会及び全体研修会について（10/13 川越市） 

（４）小・中学校運動会について 

５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和６年度武蔵中学校特別支援学級設置の経緯と概要について 

（３）令和５年度入間市公民館文化祭一覧について 

 ７ 協議事項 

（１）入間市教育委員会事務局組織に関する規則の一部改正について 

（２）入間市教育委員会事務専決規程の一部改正について 

（３）入間市学校統合委員会設置要綱の一部改正について 

８ 事務局報告 

次回の日程  １１月定例会 １１月２７日（月）午前１０時００分 

９ 閉会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和５年入間市教育委員会１０月定例会を開会いたします。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

９月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１０月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名しま

す。 

教 育 長 報 告 

１ 入間市中学校駅伝競走大会について（１０/２０ 黒須運動公園） 

１０月２０日、黒須運動公園において令和５年度入間市中学校駅伝競走大会が行われま

した。チームの仲間と保護者が見守る中、市内全中学校の代表女子１８チーム、男子２０

チームが集まり、女子５区間、男子６区間で熱戦を繰り広げました。 

会場はスタート前から熱気にあふれ、明るい生徒の挨拶と真剣なウォーミングアップ、

大勢の観衆でにぎわっておりました。私も女子の部のスターターを務めさせていただき、

その後１区の様子を見ましたが、学校や順位に関わらず応援する生徒、観衆の声と母校の

ために全力を尽くす選手の姿により、さわやかで心温まる感動的な時間となりました。 

結果は、女子の部は武蔵中、向原中、東金子中学校の順でゴールし、男子の部は藤沢中、

黒須中、上藤沢中学校が上位３校でした。 

この結果、優勝した女子の武蔵中、男子の藤沢中学校は県大会に出場することとなりま

した。つらい練習を乗り越えて全力を尽くした経験や一つの目標に向け、仲間と協働した

体験は、成長期の中学生にとって大変貴重な体験になったことと思います。 

これからも、入間市教育委員会は、教育行政テーマとして掲げている学びと実践のあふ

れるまちを推進していきます。 

２ 埼玉県都市教育長協議会第２回定例協議会について（１０/６ 入間市） 

   １０月６日、本市健康福祉センターにおいて、「埼玉県都市教育長協議会 第２回定例

協議会」が行われました。内容としては、会長及び来賓あいさつ、県教育局からの情報提

供、令和６年度の開催地等の議事が行われました。 

議事に引き続き、教育研究部会が行われました。私は第２部会学校教育に所属すること

になり、『令和の日本型学校教育の在り方』を研究テーマに、県内１４市の教育長と共に、

これから２年間をかけて研究を行い、令和７年度関東都市教育長協議会にて研究発表を行

うこととなりました。 

３ 入間地区教育委員会連合会第２回理事会及び全体研修会について（１０/１３ 川越市） 

   １０月１３日、川越プリンスホテルにおいて、「入間地区教育委員会連合会第２回理事

会及び全体研修会」が行われました。 

理事会では、入間地区１３市町の負担金及び連合会の事業内容についての説明があり、

続いて西部教育事務所主席管理主事より、西部教育事務所の概要についての講義がありま

した。 

全体研修会では、シドニー五輪競泳メドレーリレー銅メダリストで現在はスポーツコメ
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ンテーターとして活躍する田中雅美氏から「オリンピックで学んだ折れない心の作り方」

と題した講演がありました。講演の中で、これまでの経験を通して『夢は必ずかなう』と

は言えないが、『努力は必ず報われる』ということを学び、実感している。その時その時

を１００％生きることが私のモットーであり、これからも継続していく。とのお話があり

ました。入間市の子どもたちが自ら目標を定め、仲間との協働を通して困難を乗り越えて

いけるよう、講演内容を今後の入間市の教育に活かしていきます。 

４ 小学校運動会・中学校体育祭について 

   １０月１４日に全中学校で体育祭が、１０月２１日に藤沢小学校を除く１５校の小学校

で運動会を実施しました。熱中症対策を主として、今年度より開催時期を９月から１０月

に変更しています。一部の学校では、インフルエンザ流行のため制限を設けた学校もあり

ましたが、多くの学校では子ども達が仲間とともに全力を出し切り日頃の授業の成果を十

分に発揮していました。 

   今年は大勢の方の来校があったことで、どの学校も活気があり、子ども達にとっても良

い経験となったと感じました。 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本委員 

 

 

 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

運動会及び体育祭について、久しぶりの制限のない状況での開催と

なり、多くの方が子ども達の様子を熱心に見られていて、地域に根差

した学校を作っていくという点においても重要な役割を担っていると

思いました。ここ数年は半日開催となっていますが、子ども達は楽し

そうに、仲良くそして元気いっぱいに取り組んでいる様子がうかがえ

大変うれしく思いました。 

ただ、１点気になることがあり、私は中学校の体育祭は、これまで

の授業の成果を保護者等に見ていただく体育教育の発表の場ととらえ

ています。開催時間の短縮により、集団演技の多くが無くなっていま

すが、力強さやスピード感、美しさを見せる機会が少なくなったと感

じています。令和の時代にあった体育祭であることは承知しています

が、少しの寂しさを感じているところでもあります。 

運動会も体育祭も１０月の開催という学校がほとんどで、熱中症対

策という観点でみると非常に良かったように思います。暑さ対策とし

てのテントなどが不要となるため、保護者や教員の負担軽減にもつな

がっているのではと思います。コロナ禍で就学前からマスクの着用を

求められた児童たちが、大きな声で声援を送り、楽しんでいる様子が

見られたのは非常に良かったです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和６年度武蔵中学校特別支援学級設置の経緯と概要について 

   令和６年度武蔵中学校特別支援学級設置の経緯と概要について報告 

（３）令和５年度入間市公民館文化祭一覧について 

   令和５年度入間市公民館文化祭一覧について報告 
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教育長 

髙山職務代理者 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

１１月１２日に入間市防災訓練が予定されていますが、以前は教育委

員も防災訓練への出席要請があったと思います。今回は出席する必要は

ないのでしょうか。 

昨年度より、より災害対応に重点をおいた実務的な訓練としていま

す。いわゆるイベント的な訓練は行わず、実際に避難所を設営したり、

訓練当日に示される命題に対し対策本部としてどう判断するかといっ

た内容となっています。そのため、教育委員に視察いただくような訓練

内容ではなくなっています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

そ の 他 

教育長 

山本委員 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

委員の皆様より、何か報告などはありますか。 

冊子「時報 市町村教委」の９月号に戸田市教育委員会で教育委員か

らの議案提出ができる仕組みがあるようですが、入間市教育委員会でも

教育委員からの議案提出はできますか。 

確認が必要ですが、教育委員からの議案提出は可能であると考えてい

ます。次回の定例教育委員会までに回答します。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

図書館だよりを作成しましたのでお配りします。 

１１月の教育委員会定例会を１１月２７日（月）午前１０時００分か

ら大会議室で予定しています。 

１１月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いしま

す。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１０月定例会を閉会します。 

 

 


